

VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Lo que tenía que decir ya lo dije en su momento: Cecilia Romero. Al preguntarle de los de las acusaciones que hicieron migrantes centroamericanos de que agentes de inmigración están coludidos con bandas del crimen organizado, Cecilia Romero Castillo, ex directora del Instituto Nacional de Migración (INM), respondió: "Lo que tenía que decir sobre esto ya lo dije en su momento y no tengo más de que decir". De la impugnación que interpuso Manuel Espino Barrientos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Romero Castillo dijo que el partido respetará la decisión. En caso de que se falle a favor del ex dirigente panista, indicó que Espino tendrá que ajustarse a las reglas del partido. (IMPACTO EL DIARIO, P. 10 NACIONAL, MANUEL ESPINO BUCIO)

Querétaro: bloquean elección de consejeros. Con el voto en contra de los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), fue rechazada la elección del séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), luego que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó reponer el proceso. Esta es la tercera ocasión consecutiva en que no hay consenso para la elección de consejeros electorales para el periodo 2010-2017, debido a disputas entre 15 legisladores de los partidos Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Verde Ecologista de México, Convergencia y Nueva Alianza, así como 10 del PAN. (LA JORNADA, P. 38, ESTADOS, MARIANA CHÁVEZ)

Géneros de Opinión

Columna uno/ Edad o capacidad/ Naim Libien/ Karina A. Rocha. Se comenta que "la supuesta mancuerna" Peña-Beltrones era "demasiado buena" para ser cierta y, efectivamente ya empezaron los problemas. Lo cierto es que si la contienda entre ambos priistas por llegar al 2012 es por edad, ¡estamos fregados! Pues de antemano sabemos que el saqueo hormiga que durante los últimos 6 años ha realizado el PRI-Gobierno contra los mexicanos, será más que suficiente para que el aspirante presidencial, Enrique Peña, ¡compre al electorado mexicano!, si ya tiene en la bolsa a las autoridades electorales, como se ha demostrado con el reciente fallo a favor de Peña Nieto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que avala se siga llevando a cabo el Programa de Regionalización del Estado de México, aún en tiempos electorales, programas que ustedes y los que lo aplican lo saben, es un disfraz para el operativismo político a favor del actual jefe del Ejecutivo mexicano. (UNOMÁSUNO, P. 29, COLUMNA, NAIM LIBIEN Y KARINA A. ROCHA)

Sala Xalapa

Buscan sana convivencia democrática en Veracruz. El gobierno de Veracruz, grupos legislativos y presidentes municipales emanados de las diferentes corrientes políticas convivimos en la democracia, alineados en propósitos comunes en favor de la sociedad", expresó Javier Duarte de Ochoa, gobernador de dicha entidad, al inaugurar el Seminario Internacional Democracia, Justicia y la Calidad de las Elecciones en México, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de Veracruz. En presencia de quienes calificaron su propia elección, integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado y la Sala Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el gobernador declaró: "Ambas instituciones son garantes de salvaguardar la decisión popular, de salvaguardar la democracia en nuestro estado y en nuestro país". (EL ECONOMISTA, P. 40, URBES Y ESTADOS, SAMUEL VEGA; EL SOL DE MÉXICO, P. 2, REPÚBLICA, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

SCJN admite petición de invalidar el censo en QR. La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aceptó la demanda presentada en abril por el gobierno de Quintana Roo para invalidar el Censo de Población y Vivienda 2010 y exigir al Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI) rectificar la "arbitraria" eliminación de 191 poblaciones de esta entidad, informó Eduardo Espinoza, presidente del Congreso estatal. El recurso interpuesto por el gobierno encabezado por Roberto Borge Angulo, con el apoyo de los poderes, Legislativo y Judicial del estado, expresó que en el último censo se afecta además a más de 30 mil habitantes de esas poblaciones que no saben en qué estado del país viven y son marginados de beneficios y derechos por fallas del censo. (MILENIO DIARIO, P. 30, FERNANDO MERAZ)

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Instituto Federal Electoral/ Informa. El Instituto Federal Electoral (IFE) informó con respecto al resultado de la convocatoria publicada el 14 de marzo del presente año, para ocupar el puesto de Coordinador Administrativo de la Junta Local Ejecutiva de Hidalgo que: El Concurso se Declara Desierto debido a que ninguno de los aspirantes obtuvo el mínimo de calificación establecido en el punto quinto de las bases de la mencionada convocatoria. Con respecto a la convocatoria y el método concursal establecido para ocupar la plaza vacante de Coordinador Administrativo de la Junta Local Ejecutiva de Michoacán el concursante ganador fue José Antonio Franco Segura. (EL UNIVERSAL, P. 6, IFE)

Elección de 2012 nacerá muerta: perredistas. Agustín Guerrero, vicecoordinador del PRD en la Cámara de Diputados, advirtió que la elección presidencial de 2012 nacerá muerta si el PRI consigue imponer a dos de los tres integrantes del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) pendientes de nombrar. En respuesta inmediata, el legislador priista Sebastián Lerdo de Tejada sostuvo que su partido no intenta imponer cuotas ni cuates en la renovación del organismo electoral, y responsabilizó al PAN de los desacuerdos en esa materia. Por separado, el coordinador perredista Armando Ríos Piter confirmó que a lo largo de la semana sostuvo encuentros bilaterales con sus homólogos del PRI, Francisco Rojas, y del PAN, Josefina Vázquez Mota, para destrabar las negociaciones. "El costo político de no tener los nombramientos es enorme para todos los partidos y por ello esperamos que la recepción que hemos encontrado en las pláticas con los dos coordinadores del PRI y del PAN pueda permitirnos evolucionar en los próximos días", agregó. (MILENIO DIARIO, P. 10, FERNANDO DAMIÁN)

VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Coahuila

PRD va con González para buscar gobierno de Coahuila. Genaro Fuentos Sánchez solicitó su registro como candidato del PRD a gobernador de Coahuila ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) y consideró que no es necesario hacer un pacto de civilidad entre los cuatro contendientes. El profesor y ex diputado local, originario de Parras de la Fuente, confió en que no habrá "golpes bajos" de sus adversarios en los 45 días de campaña política, que iniciará el 16 de mayo rumbo a las elecciones del 3 de julio, donde también se elegirán diputados al Congreso local. (EL UNIVERSAL, P. 8, HILDA FERNÁNDEZ)

Distrito Federal

Votos desde el extranjero. El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) empieza a perfilar que las modalidades más viables para que los capitalinos residentes en el extranjero puedan votar el próximo año por el jefe de gobierno, son a través de Internet y vía postal. Carla Humphrey Jordán, consejera electoral, subrayó que en 2012, por primera vez en la historia de la capital del país, sus ciudadanos en el exterior podrán votar para elegir al nuevo jefe de gobierno del Distrito Federal. (DIARIO DE MÉXICO, P. 5, DE LA REDACCIÓN)

Nuevo dictamen de Ley de Transparencia. Lía Limón, diputada panista y presidenta de la Comisión de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), informó que logró un consenso con la fracción perredista para que la próxima semana se dictaminen las reformas a la Ley de Transparencia. Acompañada por los perredistas David Razú, Víctor Hugo Romo y Leonel Luna, afirmó que junto con Alejandra Barrales, presidenta de la Comisión de Gobierno, se analizó la vialidad jurídica para presentar un nuevo dictamen sin presentar una nueva iniciativa. (MILENIO DIARIO, P. 27, DE LA REDACCIÓN)

Sin dinero no habrá jueces de ejecución: magistrado. Édgar Elías Azar, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF), informó del riesgo de no crear los nuevos jueces de Ejecución, ante la falta de recursos. Además previo desorden y caos en la transición a la nueva figura judicial, e incluso varios internos podrían ampararse por errores. Dichos jueces deberán entrar en funciones el próximo 18 de junio, y su labor será el control de la ejecución de la penalidad ordenada por un juez, así como dar beneficios de libertades anticipadas. (EL UNIVERSAL, P.1 Y 4, CLAUDIA BOLAÑOS Y SARA PANTOJA)

Estado de México

Arrancan campaña con \$203 millones. Serán 45 días de intensa actividad electoral las que registrará a partir de este lunes el Estado de México, cuando arranquen las campañas para gobernador, un periodo que disminuyó a la mitad tras las reformas constitucionales que aprobó el Congreso local. Una vez que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) apruebe este domingo 15 de mayo los registros de las candidaturas que presentaron los partidos políticos, se estará en condiciones de entrar al periodo de campañas, mismas que concluirán el 29 de junio. (EL ECONOMISTA, P. 45, MAURICIO RUBÍ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

PAN pide investigar situación de Encinas. El Partido Acción Nacional (PAN) presentó una solicitud ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para que investigue a fondo si Alejandro Encinas reúne los requisitos legales para obtener el registro como candidato a la gubernatura. El trámite fue presentado por escrito ante la Oficialía de Partes del IEEM y dirigido a Francisco Javier López Corral, secretario general del instituto, confirmaron fuentes del organismo. (EL UNIVERSAL, P. 5, MA. TERESA MONTAÑO)

Tlaxcala

Diputados de Tlaxcala se reparten “bono de gestión” por festejos. Entre acusaciones por incumplimiento de la agenda legislativa al concluir el primer periodo de sesiones, diputados de Tlaxcala acordaron “repartirse” más de 59 mil pesos cada uno para regalos del Día del Niño, la Madre y del Maestro. Los legisladores no especificaron cómo comprobarían los gastos de un millón 800 mil pesos de los excedentes petroleros que le correspondieron al Poder Legislativo en el ajuste trimestral. (EL UNIVERSAL, P. 8C, JUANA OSORNO)

INFORMACIÓN RELEVANTE

Conago analizara la reforma política. Los gobernadores de los estados, a través de la Comisión Nacional de Gobernadores (Conago), discutirán y analizarán el dictamen de reforma política aprobado en el Senado, con lo que el respaldo de dicha propuesta quedará estancada hasta agosto. Jorge Herrera, gobernador de Durango, adelantó que como parte de los trabajos de la Comisión para la reforma del estado de la Conago se discutirá el proyecto aprobado por los senadores con la intención de "fortalecer la reforma política" con el punto de vista de los mandatarios de cada estado. (MILENIO DIARIO, P. 10, MIRIAM CASTILLO)

PAN, PRD y PT se manifestaron en contra de legalizar estupefacientes. Diputados del PAN, PRD y PT se manifestaron en contra de legalizar las drogas y advirtieron que al concretar esta medida otros delitos como el secuestro y la extorsión incrementarían su presencia en el país. El panista Manuel Clouthier acusó que el fortalecimiento del crimen organizado se debe a la ausencia y omisión del Estado así como a la corrupción que permea en los tres niveles de gobierno. "La arrogancia del crimen organizado es producto de la ausencia del Estado, lo que falta en este país es Estado". (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, ALEJANDRO PÁEZ)

Nuevo supervisor de la ASF no asumió por falta de quórum. La Unidad de Evaluación y Control que se encarga de supervisar la actuación de la Auditoría Superior de la Federación en la Cámara de Diputados se mantendrá sin "cabeza" y, por ende, sin poder realizar sus actividades, pues la ausencia de diputados no permitió lograr el quórum necesario para poder tomar protesta a Alejandro Romero Gudiño como titular de ese órgano revisor. Estela Damián, presidenta de la Comisión de la Auditoría, calificó como grave y lamentable esa situación, y advirtió que solicitará a los partidos la sustitución de esos diputados cuya ausencia es recurrente y afecta el trabajo de ese órgano legislativo. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

En el olvido quedaron 55 iniciativas tras vencer el plazo. Al menos 55 iniciativas quedaron en el olvido en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, luego que venció el plazo para dictaminar conforme al nuevo reglamento, que marca 45 días para el análisis, aprobación o rechazo, acusó Mario Di Costanzo, diputado petista, quien demandó a la Junta de Coordinación Política la destitución del panista Mario Alberto Becerra Pacoroba, presidente de esa comisión. El petista sostuvo que la comisión de Hacienda lo único que ha hecho es aprobar la emisión de nuevas monedas conmemorativas; sin embargo, mantiene "congeladas" iniciativas como la del rechazo al aumento de los combustibles cada mes, la del Lavado de dinero, así como la de reducir los intereses en tarjetas de crédito, entre otras. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, ALEJANDRO PÁEZ)

Condiciona Javier Sicilia diálogo con Calderón; que sea en Palacio Nacional. El Movimiento por la Paz, encabezado por el poeta Javier Sicilia, extendió sus señalamientos a otros actores políticos, además de Genaro García Luna, titular de la SSP. Aclaró que más que un diálogo con Felipe Calderón, los objetivos primarios son conformar una agenda estratégica con víctimas de todo el país y organizaciones sociales, y garantizar un pacto nacional ciudadano a firmar el 10 de junio en Ciudad Juárez, que además de la seguridad aborde temas como justicia, educación, economía, Derechos Humanos y democracia. Si se da un encuentro con el jefe del Ejecutivo, las condiciones son que sea público, fuera de Los Pinos, en Palacio Nacional, y con la participación de víctimas del delito y la impunidad. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, DANIEL BLANCAS MADRIGAL; EL UNIVERSAL, P. 7, MIGUEL ÁNGEL SOSA Y ALBERTO TORRES)

Cesa INM a 7 delegados de la "ruta del migrante". La Secretaría de Gobernación informó que Salvador Beltrán del Río, comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), procedió al relevo de los titulares de las delegaciones regionales de este instituto en siete estados altamente transitados por los migrantes en su camino hacia Estados Unidos. Se trata de los delegados en Tamaulipas, Veracruz, Tabasco, Oaxaca, Estado de México, San Luis Potosí y Quintana Roo, precisó la dependencia en un comunicado. El relevo de los funcionarios -señala el boletín, en el cual se omiten los nombres de los delegados separados de su cargo- se dio por instrucciones del secretario de Gobernación y como parte del fortalecimiento institucional" del INM. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1, DE LA REDACCIÓN)

Carlos Pascual dice adiós a sus colaboradores. Carlos Pascual, embajador de Estados Unidos en México, se despidió de su equipo de trabajo en la sede diplomática y partirá este domingo hacia Washington. En un coctel privado el embajador, según testimonio de algunos asistentes, dijo sentirse triste por dejar México, país por el que expresó su profunda amistad y su admiración a su gente, a su cultura y gastronomía. En la sede de la embajada estadounidense en el Paseo de la Reforma de esta capital, durante un coctel de despedida organizado por su equipo de trabajo, Pascual se dirigió por última vez a sus colaboradores, amigos, empresarios, integrantes del cuerpo diplomático acreditado en el país y les dijo que ahora enfrentará un nuevo reto al frente de una oficina en el Departamento de Estado de EU. En un breve mensaje, el diplomático les recordó que en este momento las relaciones entre ambos países deben centrarse más en las coincidencias, "en lo que nos une", y más no en lo que nos separa", aseguraron asistentes. (EL UNIVERSAL, P. 4, ALBERTO MORALES)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 13 DE MAYO DE 2011

Dan a SCT 24 horas para definir petición de Telmex sobre TV. Una orden judicial fijó un plazo de 24 horas a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para resolver la solicitud de Teléfonos de México (Telmex) de ofrecer servicios de televisión y audio restringidos. Debido a la "complejidad" del proceso, el área jurídica de la dependencia aclaró que la respuesta tardará "algunas semanas". Explicó que la ley permite un plazo mayor, si se trata de un acto complejo. La SCT revisará el cumplimiento de las condiciones y obligaciones del título de concesión de la empresa. La Canitec dijo que la SCT debe considerar que Telmex ha incumplido obligaciones de interconexión. (EL UNIVERSAL, P. 1, ANGELINA MEJÍA)

Selección de PRENSA
NACIONAL **2011**

Coordinación de Información y Medios 